



Presidencia  
del Frente Amplio

Montevideo, 26 de julio de 2022

Sra. Zulan Popa  
Embajadora de Cuba en Uruguay

PRESENTE

Querida amiga

Por razones de agenda no podré acompañarlos presencialmente en el acto a realizarse hoy con motivo del día de la Rebeldía Nacional y 69° aniversario del asalto al Cuartel Moncada.

Más allá de esta obligada inasistencia, quiero en nombre del Frente Amplio y el mío propio acompañarlos en este acto tan significativo para el pueblo cubano y los movimientos progresistas de la región.

Cuba sigue injusta, ilegal y cirminalmente bloqueada, pero no está sola. Junto a ella estamos millones de hombres y mujeres que en el mundo nos identificamos con los valores de independendencia y soberanía como forma de convivencia entre los países.

Aquella gesta emancipatoria fue un hito en un proceso que continúa y con el cual las y los frenteamplistas hemos sido solidarios y del cual el pueblo uruguayo ha recibido solidaridad, de la cual el Hospital de Ojos José Martí y el programa de la Escuela Latinoamericana de Medicina son apenas dos testimonios concretos.

Por todo esto y muchas razones y sentimientos que me resulta difícil expresar en palabras, reciban un afectuoso abrazo.

Fernando Pereira  
Presidente del Frente Amplio